

miércoles 25 de septiembre de 2024

# El Ayuntamiento localiza una nueva perforación bajo el paseo del Arenisco, en Punta del Hidalgo

*Mientras se acometían los últimos trabajos de reparación de la cueva localizada en este acceso peatonal, ha quedado al descubierto un hoyo de unos tres metros de profundidad que se incluirá en los trabajos de emergencia*



Actuaciones en El Arenisco

El Ayuntamiento de La Laguna ha detectado en las últimas horas una segunda perforación bajo el paseo del Arenisco, en Punta del Hidalgo. Esta oquedad ha sido descubierta durante la fase final de los trabajos de reparación de una cueva localizada este mismo mes, a raíz del fuerte oleaje que afectó al litoral del municipio a principios de septiembre.

Este nuevo contratiempo, en forma de oquedad vertical de unos tres metros de profundidad, se incluirá en el proyecto de emergencia que ya había sido aprobado por

el Consistorio y que contaba con 420.000 euros de presupuesto.

El edil lagunero de este Departamento, Ángel Chinaa, detalló que la empresa contratada para este proyecto ya está realizando catas complementarias para descartar cualquier otra afección que ponga en riesgo la seguridad de los usuarios y usuarias de este paseo peatonal.

El concejal matizó que “todo el trabajo realizado hasta la fecha relacionado con la cueva no se verá afectado, sino que se complementará con nuevas intervenciones focalizadas en esta segunda cavidad que debemos solventar de urgencia”. Por último, Ángel Chinaa incidió en la relevancia de estas labores, al encontrarse ambas perforaciones cerca del colector del saneamiento, lo que representa un riesgo de rotura de la canalización y una amenaza de vertido.

El presupuesto destinado por el Ayuntamiento de La Laguna para esta obra de emergencia fue de 420.000 euros, pero este nuevo contratiempo obligará a modificar esta cuantía. Para ello, está prevista una reunión entre el Consistorio y el Cabildo de Tenerife, institución que mostró recientemente su compromiso por impulsar estas obras necesarias que mejorarán todo el enclave costero de Punta del Hidalgo.

El concejal de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna, Ángel Chinaa, ya ha contactado con representantes de la Cofradía de Pescadores y la Asociación de Vecinos de Punta del Hidalgo para exponerles el modificado del proyecto y la planificación de estas actuaciones de emergencia, que suponen el vallado del paseo para evitar el tránsito de peatones en una zona de riesgo de derrumbe. En próximas fechas, se realizará una visita a la zona entre todas las partes implicadas.

